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F R A G E S T U N D E 
 

Frau Vizebürgermeisterin 
Maga. Judith Schwentner 

am 25.5.2023 

 
Betreff: Gerücht zur Einstellung der „„Altstadtbim““ 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin! 
 
Die „Altstadtbim“ ist mehr als nur ein kostenloses Straßenbahn-Projekt in der Altstadt 
von Graz; sie ist ein Symbol unserer Stadt und ein wesentlicher Bestandteil des 
Alltagslebens für viele Grazer und Gäste.  
Durch die Bereitstellung eines kostenlosen und bequemen Verkehrsmittels in der 
Altstadt fördert und attraktiviert die „Altstadtbim“ nicht nur die Mobilität der Bürger:-
innen, sondern trägt auch dazu bei, unsere historische Altstadt zu beleben und zu 
bewahren. 
Darüber hinaus hat die „Altstadtbim“ einen wesentlichen positiven Einfluss auf die 
lokale Wirtschaft: Sie macht es Einwohner:innen und Besucher:innen leichter, lokale 
Geschäfte und Restaurants zu erreichen. 
Sie trägt auch dazu bei, kulturelle Sehenswürdigkeiten in der Altstadt zu besuchen und 
so den Tourismus in unserer Stadt zu fördern. 
 
Angesichts der Bedeutung der „Altstadtbim“ für Graz und seine Bewohner:innen sind 
die Gerüchte über ihre mögliche Einstellung äußerst besorgniserregend. Eine solche 
Entscheidung würde weitreichende Auswirkungen auf die Mobilität der Grazer:innen, 
die Vitalität der Altstadt, das Wohlergehen der lokalen Unternehmen und die allgemei-
ne Attraktivität von Graz als touristisches Ziel haben. 
In diesem Kontext erscheint es absolut notwendig, Klarheit über die tatsächlichen 
Pläne in Bezug auf die Zukunft der „Altstadtbim“ zu erhalten. Es ist wichtig zu verste-
hen, welche Gründe zu etwaigen Überlegungen führen, dieses wertvolle Projekt einzu-
stellen, und welche Alternativen vorgesehen sind, um die positiven Auswirkun-gen der 
„Altstadtbim“ auf Graz und seine Bewohner:innen zu erhalten und zu maximieren.  
 
 
Um Klarheit zu bekommen, stelle ich Ihnen, sehr geehrte Frau Vizebürgermeisterin, 
deshalb folgende 
 

Frage: 
 
„Welche Maßnahmen wären für den Fall, dass die Gerüchte stimmen, dass Sie planen, 
das erfolgreiche Projekt „Altstadtbim“ einzustellen, geplant, um die im Motiventext 
angeführten Gefahren für Wirtschaft und Tourismus zu entkräften?“ 
 


